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El fallecimiento de Juan Ga-
briel Gentile («Juano»), en Bue-
nos Aires, el lunes 25 de sep-
tiembre en horas de la mañana,
tras sufrir una larga enferme-
dad,  provocó una corriente de
consternación no sólo en Nue-
ve de Julio  y la región sino en
el mismo gobierno nacional.

«Dolor en el Gobierno por la
muerte de Juan Gentile, subse-
cretario de Comunicación Públi-
ca. Un día triste para el equipo de
Mauricio Macri, tras la pérdida
de un joven de 34 años», escribió
el diario La Nación en su portal
digital y se sucedieron a partir
de allí innumerables posteos en
las redes sociales con frases de
homenaje, recordación y senti-

do pésame por el fallecimiento
del joven dirigente nuevejulien-
se.

Juan Gabriel Gentile ejercía
la Subsecretaría de Comunica-
ción Pública de la Nación, fue
vocero de Federico Pinedo y
hombre cercano al Jefe de Ga-
binete, Marcos Peña y al Presi-
dente de la Nación, Mauricio
Macri.  En 2007 fue uno de los
creadores de Pro en 9 de Julio
junto al actual concejal Paolo
Barbieri, el diputado provincial
Mauricio Vivani, el dirigente
Julio Bordone y posteriormen-
te, el actual jefe comunal nue-
vejuliense, Mariano Barroso.

Además había sido estrecho
colaborador de Mauricio Ma-

cri cuando este ejerció la Jefa-
tura  de Gobierno de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires.
Entre 2008 y 2012 se desempe-
ñó como jefe de Prensa del Blo-
que de Diputados PRO en el
Congreso de la Nación. Genti-
le, de apenas 34 años de edad,
era hijo de  Jorge «Pinocho»
Gentile y Norma Liffourrena,
y hermano de la actual presi-
dente del H. Concejo Delibe-
rante, Dra. María José Genti-
le.

Estaba casado con Florencia
Salva y se había recibido como
Licenciado en Ciencias Políti-
cas de la UCA, además de estu-
diar en la Universidad Complu-
tense de Madrid y The George

Washington University. En su
velatorio y sepelio, que fue
acompañado por una cantidad
extraordinaria de personas  se
replicaron las muestras de do-
lor.

El presidente de la Cámara
de Diputados de la Nación,
Emilio Monzó, el viceministro
del Interior, Sebastián García
de Luca y el jefe de Gabinete de
la Nación Marcos Peña, asis-
tieron al velatorio.

No pueden soslayarse las pa-
labras de despedida que publi-
caron el Presidente Provisional
del Senado de la Nación, Fede-
rico Pinedo. En su cuenta de la
red social Facebook, Pinedo,
escribió: «Juano» querido, herma-
no. Tu vida será eterna en quienes
te conocimos y quisimos tanto,
porque serás siempre una parte de
nosotros mismos. Una de nuestras
mejores partes. Te agradezco tu ca-
riño incondicional, tu sonrisa per-
manente, tu alegría, tu buen trato
con todos, tu humildad, tu cora-

Hondo dolor en Cambiemos por el
fallecimiento de Juan Gabriel Gentile

zón, tu amistad, tu actitud de re-
solverle problemas a los demás, tu
compromiso, tu entrega, tu amor
por tu familia, tu condición de bo-
naerense del interior, tu acompa-
ñamiento, tu disponibilidad, tu
calidad, tu profesionalismo. Siem-
pre recordaré al chico que entrevis-
té, a punto de recibirse, que venía a
colaborar en el Congreso, creando
un área de prensa; ese chiquito tan
entrañable y buena gente, que ter-
minó siendo el jefe de prensa del
presidente de la Nación, pero siem-
pre igual, servicial, amistoso, com-
pañero. Qué tristeza Juano queri-
do. Valga este llanto por tantas ale-
grías que nos diste. Un beso, her-
mano», señaló el dirigente.

«Que en paz descanses Juanito»
También el Jefe de Gabinete de la Nación, Marcos Peña, se

dirigió a través de las redes sociales a la persona de Juan Gabriel
Gentile, expresando lo siguiente: «Luminoso. Para mí esa es la
palabra que mejor define a Juano Gentile. También bueno, íntegro,
alegre, amiguero, apasionado, comprometido, profesional. Pero lo que
siempre me llamó la atención de él era como siempre irradiaba luz. Era
una persona que hacía sentir bien a todo el mundo. Contagiaba alegría
y entusiasmo.

Me acuerdo cuando lo conocí en el 2002. Recién se sumaba
como voluntario en el local de Santa Fe y Callao. Siempre recor-
dábamos ese punto de partida cuando celebramos como íbamos
creciendo y logrando cosas que en ese momento parecían imposi-
bles. Nunca perdió la humildad a medida que iba tomando cada
vez más responsabilidad. En todos los años que trabajé con él no
recibí ni una queja de un periodista ni de nadie por su trato. Por el
contrario, siempre todos hablaron bien de él, cosa que no es fácil
en este ámbito. Gran marido, fanático ‘bostero’, aguerrido mar-
cador central, amante de los asados con amigos, formador de
equipos, militante de corazón, gran compañero, amante de su 9 de
Julio natal. Hace un tiempo que venía peleando contra el maldito
cáncer y pese a las operaciones, las internaciones, las recaídas, la
pérdida de peso nunca perdió la luz. Quedate tranquilo que vamos
a seguir peleando todos los días por que se cumplan los sueños que
compartimos. Quedás para siempre en nuestros corazones. Que
en paz descanses amigo».

Decreto de Duelo en el Orden Municipal

El Jefe de Gabinete de la Nación, Marcos Peña y el concejal Paolo Barbieri trasladando el féretro del
joven dirigente fallecido.

Juan Gabriel Gentile.

Para la ocasión el Intendente Muni-
cipal de 9 de Julio, Mariano Barroso,
procedió a la firma de un decreto en el
que se estableció duelo municipal y la
colocación de banderas a media asta
en los edificios municipales del distri-
to. Dicho decreto, que también fue

firmado por el Secretario de Gobierno
Municipal, Jorge Della Rocca, destaca
sobre Juan Gentile su carácter de fun-
cionario nacional, y que cumplía fun-
ciones en el Ejecutivo Presidencial de
la Nación, en la Subsecretaria de Co-
municación en Casa Rosada.
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40años

                                                                                                       ENTREVISTA: TERESITA DISAVIA

«Sueño con lograr que no haya un solo trabajador ni 
Lucía Teresa Disavia, ‘Tere-

sita’ como la conocemos habi-
tualmente, es la Secretaria Ge-
neral de Uatre, (Unión Argenti-
na de trabajadores rurales y es-
tibadores) seccional 9 de Julio
y además integra, como vocal
titular, la Comisión Directiva
de la Delegación Regional zona
norte de Pergamino, cargo al
que accede por segunda vez
consecutiva por elección de las
numerosas seccionales que
componen esta última y que
abarca a una importante región
de la provincia de Buenos Ai-
res. Es también Congresal Na-
cional titular de Uatre.

En el plano político integra el
Partido Fe, que creara el diri-
gente sindical y titular de Ua-
tre, Gerónimo Venegas convir-
tiéndose en su principal refe-
rente en el distrito de 9 de Ju-
lio. ‘Teresita’ fue elegida en una
asamblea  con la presencia de
más de 100 adherentes y la fis-
calización del subdelegado re-
gional del gremio. A nivel pro-
vincial integra como miembro
titular el Consejo Directivo del
partido político  que integra el

frente Cambiemos y que cuenta
en Nueve de Julio con numero-
sos afiliados, la mayoría prove-
niente del sector rural  que ella
representa: «Muchos vienen con
sus familias a afiliarse, por todo
lo que representa para ellos Uatre
y Osprera (Obra Social de los Tra-
bajadores Rurales y Estibadores
de la República Argentina) y lo
que se les está brindando desde
allí» dice nuestra entrevistada.

Reconoce, al final de esta en-
trevista, que su tarea no está
completa porque aún quedan
trabajadores sin registrar en los
rincones rurales del distrito;
cuenta de su lucha y de su pro-
pia indignación ante la resis-
tencia a blanquear a la mujer
de cada trabajador, que muchas
veces desarrolla tareas a la par
de su hombre.

¿Cuándo comenzó tu labor en
el gremio?

«En el año 2004  haciendo
política en Quiroga, con varios
trabajadores de la estancia ‘La
Corona’  vimos la ausencia de
Uatre en 9 de Julio; era  necesa-
ria la organización; dialogamos
con el intendente de entonces,

Jesús Abel Blanco, muy amigo
de Gerónimo Venegas y sin du-
darlo se puso en comunicación
con él. Es cuando envía a Ra-
món Ayala -hoy Secretario Ge-
neral en reemplazo de Venegas-
como representante  y en una
asamblea de trabajadores reali-
zada en Quiroga me eligen a mí
para ser la delegada normaliza-
dora, aunque yo había  propues-
to a otra persona. Esa fue la con-
secuencia de mi llegada a Nueve
de Julio al convertirme en Dele-
gado normalizadora de Uatre y
se abre la oficina de Osprera y
quedo a cargo de ella. Funciona-
mos un tiempo en un espacio en
la Terminal de Micros que nos
cedió el intendente Martín Ca-
llegaro; luego el Dr. Battistella
continuó cediéndonos ese espa-
cio hasta que logramos un local
propio ubicado a tres cuadras de
la plaza principal».

¿Cómo funciona la obra social
(Osprera)?

«Tenemos un manejo perso-
nalizado de cada caso. La parte
social tiene una muy buena
prestación porque la asistencia
que le podamos dar al trabaja-
dor en salud es lo fundamental.
Ellos se sienten respaldados y
contenidos. Hay otro tipo de
asistencias: ajuares de bebé a la
madre embarazada, guardapol-
vos en el inicio del período es-
colar y las habituales de toda
obra social, hotelería y viajes,
etc. pero me parece fundamen-
tal resaltar nuestra preocupa-
ción por estar atentos a brindar
una cobertura y asistencia en
salud en forma absoluta».

¿Qué cubre la regional 9 de Ju-
lio?

«El distrito con sus 14 pobla-
ciones rurales y la ciudad «.

¿Cuál es tu aporte en un gobier-
no de Cambiemos en 9 de Julio?

«Dentro del frente Cambie-
mos el aporte del Partido Fe
viene a ser la ‘pata’ peronista.
Así lo identificaba nuestro con-
ductor Gerónimo Venegas: ‘el
verdadero peronismo está en
FE y el partido aporta peronis-
mo a Cambiemos. Así es el or-
den nacional, provincial y así
lo sentimos acá. En particular
debo decirte que me siento muy
a gusto. No conocía a Mariano
Barroso hasta hace unos años,
nunca lo había tratado; me re-
sultó una excelente persona, un
hombre de bien, austero, ho-
nesto, pero por sobre todas las
cosas que te hace sentir muy a
gusto acompañarlos. Asimismo
Paolo Barbieri (concejal) y
Mauricio Vivani (Diputado
Provincial). Me siento escucha-
da, me siento que puedo apor-
tar, que puedo dar opiniones,
me siento parte, me siento es-
cuchada, respaldada y conte-
nida. También cada vez que he
llamado por alguna inquietud
tengo respuestas de su secreta-
rio (Jorge Della Rocca) o de la
Doctora Lucía Pirotta (Secre-
taria de Salud), que son las re-
particiones más sensibles para
nuestro gremio y el diálogo es
muy fluido y logro respuestas  y
soluciones».

¿Tuviste ofrecimientos para in-
tegrar el gobierno municipal?

«Hasta ahora no; tampoco lo
solicité».

¿Crees que podés tener algún
espacio allí, teniendo en cuenta

también que una labor ejecutiva
se superpondría con tu tarea sin-
dical? Estamos hablando en abs-
tracto…

«No lo solicité para mí pero
sí solicité espacios para otros
compañeros del Partido FE; en
el caso de integrar la lista pen-
samos en alguien de Quiroga,
en quien daba sus primeros pa-
sos en política, como Ginama-
ría Isasi y en María Virginia
Apella, secretaria de un médi-
co que está relacionado con
nuestro sindicato por su tarea.
Si bien hoy en la lista ambas
tienen un lugar que no es expec-
tante, con pocas posibilidades
de ingresar posiblemente pue-
dan tener un espacio dentro del
ejecutivo municipal. En ellas
yo me siento representada. No
creo que yo con mi tarea pueda
tener un espacio en el ejecuti-
vo. No lo solicite ni lo haré».

Y si te lo ofrecieran lo tendrías
que pensar mucho…

«Más que nada apuntalar a un
compañero idóneo para ese es-
pacio. En mi caso no tengo
tiempo porque es mucho traba-
jo el que demanda la obra social
y como trabajamos nosotros con
la familia rural, con los médi-
cos, con las prestaciones ambu-
latorias, con internados etc. Le
tendemos permanentemente la
mano para solucionar proble-
mas; no tenemos horarios  y en
las fiscalizaciones que hacemos
con el Ministerio de Trabajo y
el Renatre (Registro Nacional
de Trabajadores Rurales y
Empleadores) me gusta ir a to-
das. Me gusta, pero me lleva
mucho tiempo. Si esa convoca-

En el Congreso, encuentro para celebrar el Día de la Mujer Rural. Salón
Auditorio del Anexo A de la Honorable Cámara de Diputados de la Nac.

«En 2004  haciendo política en
Quiroga, con varios trabajado-
res de la estancia ‘La Corona’
vimos la ausencia de Uatre en
9 de Julio y que necesaria la

organización»
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«El partido FE aporta
peronismo a Cambiemos.
Así es el orden nacional,

provincial y así lo sentimos
acá. Y en particular debo

decirte que me siento
muy a gusto allí».

una sola trabajadora rural sin registrar»
toria llega pensaremos en el
mejor compañero o compañera
parta que ocupe ese espacio».

¿Crees que tu presencia y la del
Partido FE es meramente testi-
monial en el frente Cambiemos?

«No. Yo me siento parte. Y
repito, por elección, por voca-
ción, por convicción: peronista
y lo que yo le aporto a diario al
frente Cambiemos es el pero-
nismo allí».

¿Y qué le decís a aquellos que
dicen que es una presencia testi-
monial?

«En realidad no me lo han
dicho, porque es una coalición
de partidos»

Es probable que no te lo digan
nunca…

«En mi caso, repito, me sien-
to parte. No sé si alguna vez
estuve tan considerada como lo
estoy aquí. Y el partido en el
orden local aporta fiscales, do-
bla y reparte boletas y nosotros
en el sindicato  hacemos una

tarea militante entregando la
boleta».

¿Qué responsabilidad le atri-
buís al peronismo luego de haber
gobernado 28 años la provincia,
por ese estado de cosas existentes:
juego ilegal, narcotráfico, contra-
tistas que no cumplieron, estado
de rutas con sus consecuencias fa-
tales, etc.? ¿Se dio por complici-
dad u omisión o impericia?

«Tendríamos que irnos a lo
que está pasando en el mundo
que pasó a tener distintos cam-
bios. Un poco se empezó a vol-
car a la derecha. Venimos de
Menem con un peronismo vol-
cado a la derecha, Duhalde a
quién veía ubicado en el centro
y después los gobiernos de Nés-
tor y Cristina más ubicado ha-
cia la izquierda. Perón decía
que nosotros podíamos estar en
los tres lugares, que tenemos
gente para ser de derecha de cen-
tro y de izquierda (ríe). Y como
el mundo empezó a cambiar,
también cambió en la Argenti-
na y por ende en la provincia de
Buenos Aires. Hay un poco de
todo pero también ese orden
mundial de cambios que pasó
en otros países replicó en la Ar-
gentina».

Está bien, pero no me terminas
de contestar sobre la responsabili-
dad del peronismo en los  últimos
28 años en la provincia…

«Dentro de ese cambio mun-

dial que te decía, el habitante
de la provincia de Buenos Aires
también quería un cambio por-
que quería otro tipo de actitud
de su gobierno de la provincia.
Quería la actitud que tiene hoy
María Eugenia Vidal, que es una
mujer -como dice mi mamá, que
tiene las faldas bien puestas. Por-
que hay que combatir a un ‘Pata’
Medina, al narcotráfico, al jue-
go ilegal, ordenar a la policía de
la provincia de Buenos Aires,
que nadie pudo ni siquiera Du-
halde, que fue un dirigente de
mucho peso en la provincia».

Peronismo local: ¿Quiénes crees
que lo deberían conducir o a quién
atribuís la culpa de esta disper-
sión que hoy tiene?

«Después de Jesús Blanco y
Martín Callegaro el peronismo
se disgregó. Kioscos (sic) hay
desde hace tiempo; si hubiera
estado Martín hubiéramos  te-
nido Martín Callegaro  para rato
porque él era un líder, un con-
ductor nato, como lo fue Blan-
co que contenía a todo el pero-
nismo. Martín fue un ‘pichón’
de Blanco y después de ellos el
peronismo empezó a dividirse
aún más hasta llegar a este pre-
sente donde está cada vez peor.
Lo vemos separado,  con kios-
kos por todos lados. Creo que
después de las elecciones puede
haber un cambio. Creo que va a
existir un realineamiento  y va

a tener otra oportunidad más
adelante. Si el peronismo no
hace autocrítica, no se organiza
y no se encolumna detrás de un
nuevo conductor o líder vamos
a seguir así por varios años
más».

Perteneciste a la Unidad Básica
‘Juan Domingo Perón’ ¿Qué opi-
nión te queda de ella?

«Esa UB cuando militábamos
allí era gigante, imponente.
Creo que hoy es una Unidad
Básica más y si bien hay allí
muy buenos dirigentes no está
fortalecida hoy como en aque-
lla época.  Va a llegar la autocrí-
tica, va a ver nuevos dirigentes
y va a existir un encolumna-
miento a nivel nacional y pro-
vincial y de a poco se irá forta-
leciendo».

¿Y en Quiroga qué?
«En Quiroga es muy fuerte la

presencia de Cristian Martín;
es indudable, no lo puedo ne-
gar. Tengo con él una muy bue-
na relación, una relación de
afecto; reconozco que es un se-
ñor militante, porque tengo que
decirlo así, que se preocupa por

Para el próximo número: Por cuestiones de espacio pasaron al
próximo número preguntas y respuestas de la entrevistada y detalles
importantes sobre el asesoramiento y empadronamiento de las empleadas
domésticas en las que el sindicato de Uatre ha actuado como anfitrión
para que la delegada regional de UPACP (Unión del Personal Auxiliar de
Casas Particulares) pueda brindar esa asistencia a las interesadas.

sus vecinos desde hace mucho
tiempo y  hoy es vicepresidente
del Partido Justicialista de Nue-
ve de Julio. Le reconozco su
tarea militante, social y políti-
ca, la persistencia. Él está las
24 horas del día a disposición
de la gente, me consta eso».

¿Qué inquietudes te quedan por
concretar?

«Además de la casa propia,
un sueño en lo personal, que
espero lograrlo, tengo un sueño
colectivo y es lograr que no haya
un solo trabajador ni una sola
trabajadora rural sin registrar.
Creo que en esta etapa empode-
rar a los trabajadores y trabaja-
doras es comenzar a derribar
uno de los muros que se inter-
pone entre el hombre/mujer
que es la pobreza. Eso es lo que
me preocupa y es mi sueño».
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La de mayor envergadura fue
la de la gobernadora María Eu-
genia Vidal, quién junto a la

candidata a senador nacional,
Gladys González, llegó a 9 de
Julio el jueves 28 de septiem-

bre y recorrió la ejecución de
obras de asfalto en frío en el
Barrio Tres Lagunas. La acom-
pañaron el intendente Barroso
y candidatos locales. Ratificó
el compromiso para  culminar
obras y pidió más apoyo «para
formar un equipo más grande
aún» y agregó que: «estamos es-
perando que bajen las aguas para
venir con el Presidente y con las
máquinas a iniciar la cuarta eta-
pa del Salado, obra que ya se en-
cuentra firmada y cambiará los
problemas estructurales que sufren
en este sentido más de 50 partidos
de la provincia» adelantó.

También se hace política des-
de otros lugares. Dentro del
marco de las actividades de la
120º Exposición Rural y de una
reunión regional que realizó en
9 de Julio la Confederación de
Asociaciones Rurales de Bue-
nos Aires y La Pampa (CAR-
BAP), tuvo lugar el miércoles
27 de septiembre en la Socie-
dad Rural de 9 de Julio una con-
ferencia a cargo del analista po-
lítico Julio Bárbaro, quién brin-
dó un diagnóstico sobre la ac-
tualidad política argentina. Bár-
baro dijo que: «La verdadera
grieta es entre el estatismo y el
liberalismo».

Ariel Franetovich (ex inten-
dente de Chivilcoy, ex Minis-
tro de Asuntos Agrarios de la
provincia, además de haber
sido Diputado Provincial e in-
terventor de la Comisión Na-
cional de Regulación del Trans-
porte) y ahora candidato a sena-
dor provincial por Cumplir, la
boleta de Florencio Randazzo,
criticó a Horacio Delgado por
su reunión con Cristina Kirch-
ner (ver aparte) «quién armó la
lista, a mitad del cronograma
electoral decidió cambiar de rum-

POLITICA

Volvieron las visitas
La proximidad de las elecciones invitó al regreso de figuras de peso de laLa proximidad de las elecciones invitó al regreso de figuras de peso de laLa proximidad de las elecciones invitó al regreso de figuras de peso de laLa proximidad de las elecciones invitó al regreso de figuras de peso de laLa proximidad de las elecciones invitó al regreso de figuras de peso de la
política nacional y provincial para apuntalar a sus representantes locales.política nacional y provincial para apuntalar a sus representantes locales.política nacional y provincial para apuntalar a sus representantes locales.política nacional y provincial para apuntalar a sus representantes locales.política nacional y provincial para apuntalar a sus representantes locales.

bo» dijo, mientras se fotografia-
ba, el jueves 5 de octubre,  con
Martín Banchero, el concejal
que va por su reelección.

Otra visita de peso fue la del
Vicegobernador Daniel Salva-
dor. Invitado de honor para la
120° Exposición Rural visitó la
muestra y entregó premios a los
expositores, destacando que:
«Nueve de Julio se encuentra en
pleno desarrollo a través de un
intendente  que pelea día tras día
para que este distrito tenga más
obras y más concreciones, convir-
tiendo al mismo en un gran obra-
dor».

Otro radical, además de Sal-
vador, se acercó hasta Nueve
de julio, fue el Diputado Na-
cional Alejandro Etchegaray,
quién arribó el lunes 9 de octu-
bre: «Cambiemos se ha converti-
do en un instrumento que va mu-
cho más allá de lo electoral» dijo.

También autoridades nacio-

nales y provinciales recorrieron
la muestra de la 120° Exposi-
ción Rural. El Secretario de
Agricultura de la Nación, Ri-
cardo Negri y el Ministro de
Agroindustria de la provincia,
Leonardo Sarquis, efectuaron
reconocimientos a estableci-
mientos educativos agropecua-
rios.

También 1País  tuvo su visi-
ta. El Diputado nacional y ex
presidente de la UIA, José Ig-
nacio de Mendiguren del Fren-
te Renovador, el espacio que
lidera Sergio Massa e integra el
frente 1País, visitó Nueve de
Julio para respaldar a sus can-
didatos Marianela López, can-
didata a senadora provincial y
Sebastián Malis a concejal. De
Mendiguren expresó que: «si el
modelo de Argentina es vender
trigo y no fideos, si es vender po-
rotos de soja y no biocombustible,
hay que exportar 20 millones de
argentinos, porque no cierra para
40 millones. Y le diría al Presi-

Vidal visitando obras, junto a Barroso y a  la candidata a senadora en
segundo lugar, Gladys González.

Ripoll: apoyo a Lanieri y reclamo a Barroso.

Autoridades. Sarquis y Negri junto a Vadillo y Barroso.
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dente que exprese con toda clari-
dad que el modelo argentino va a
poder competir solamente con el
bajo salario, porque este modelo
cierra con bajos salarios».

La última de las visitas -al

cierre de esta edición- fue la de
la dirigente de izquierda Vilma
Ripoll dispuesta prestar su apo-
yo a Darío Lanieri de Izquier-
da al frente por el socialismo de
los trabajadores y Nuevo Más.
Ripoll  instó a votar distinto,

advirtió sobre la reforma labo-
ral y el aumento de tarifas y
reclamó en el propio despacho
del intendente, para solicitarle
la finalización de la obra de ca-
lefacción de la Escuela Secun-
daria N° 8, la cual fue gestiona-
da hace meses por las autorida-
des del establecimiento.

Donde no hubo visitas fue en
Unidad Ciudadana. El candida-
to a Primer concejal, Juan Pa-
blo Parise y la candidata a Se-
nadora provincial, María Ele-
na Defunchio debieron viajar a
Merlo para sacarse la foto con
Cristina. La candidata a Sena-
dora nacional los recibió el
miércoles 11 de octubre previo
a un acto en aquella localidad
bonaerense.

También habían viajado a en-
trevistarse con la ex presidenta
los concejales Delgado, Pinaet-
ti y Crespo junto a Cristian
Martín, pero de ese encuentro
informamos por separado.

Así las cosas, falta poco para
que se cuenten los porotos de
verdad y veamos cómo queda
conformado el escenario nacio-
nal, provincial y el del distrito
propio, sin dejar de poner un
ojo en los territorios vecinos.
Pero de eso escribiremos en el
próximo número cuando ya
todo esté resuelto.

Julio Bárbaro rodeado por Alberto Gallo Llorente y Graciela Vadillo,
autoridades de la Sociedad Rural.

Ariel Franetovich respaldando a Martín Banchero.

Reconocimiento municipal
a adultos mayores

En la noche del jueves 12 de octubre, en el Salón Blanco Municipal, la
Dirección de Adultos Mayores de la Municipalidad de Nueve de Julio,
conjuntamente con la agencia local de PAMI, llevó adelante un importante
acto de reconocimiento a vecinos de la ciudad y localidades del interior del
partido, tradicional evento que se repite de manera anual.

El acto fue presidido por el Intendente Municipal, Mariano Barroso,
junto a funcionarios del Gabinete Municipal, el titular de PAMi, Álvaro
Garcia, y representantes de instituciones.

La velada se inició con una presentación musical que recorrió distintos
pasajes del folklore popular argentino,  acompañado por el Ballet Folclórico

Municipal, en tanto
que posteriormen-
te se entregaron re-
conocimientos a 22
adultos mayores de
Nueve de Julio y de
las localidades de
Dudignac, Morea,
Patricios, Carlos
María Naón, La Niña
y El Provincial.

LOS
DESTACADOS:

entre los veinti-
dós destacados re-
salta la figura del
vecino de La Niña,
Reynaldo debién
(96) quién estuvo
acompañado en la
ceremonia por su
hija Lucía y su nieto
Diego Tángaro.

Reynaldo Debién rodeado por su hija Lucía y su nieto Diego Tángaro.
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Ya se sabe que los boludos son
como las hormigas: están en to-
dos lados. Las luminarias de la
entrada del pueblo han sido víc-
timas de vandalismo. La gente
de la ‘Cooperativa eléctrica’ ha
solicitado que si algún vecino
fue testigo de este hecho, acerca-
ra datos así poder realizar la de-
nuncia correspondiente. La pla-
zoleta ha costado mucho cons-
truirla a los quiroguenses y cues-
ta mantenerla. Es la entrada a
Quiroga y habla de nosotros.

Plaza Tamone:

 «Llevó tiempo y llevará tiempo
que las plantas se desarrollen, pero
quedaremos satisfechos de haber-
le dejado a las futuros quiroguen-
ses un hermoso espacio público,
tal como lo soñó el Sr. Tamone
hace muchos años atrás» dice la
comunicación de la Cooperati-
va de Provisión de obras y ser-
vicios públicos ‘Facundo Qui-
roga’ Ltda. al anunciar para el
tercer fin de semana la habilita-
ción de una nueva plaza frente
al Barrio Solidaridad.

La Plaza Tamone, recordará
al funcionario policial, Domin-
go Tamone, que en los años 60’
imaginó el espacio público que
ahora comienza a ser realidad.

La tarea de la Cooperativa en
conjunto con el Municipio, co-

Dos nuevos camiones para
servicios públicos

La Municipalidad de Nueve de Julio acaba de adquirir dos
nuevos camiones Volkswagen 12.230, ambos 0 km., los que serán
destinados al área de servicios públicos, y puntualmente al área de
recolección de residuos, reemplazando a dos unidades que se
encontraban obsoletas. La inversión en la compra de las nuevas
unidades alcanza los 2.100.000 pesos.

Ofelia Haydee Giboudot,
viuda de Navello,
el 3.10.2017,
a los 86 años.

Adquirió el municipio
una nueva pala mecánica

La Municipalidad de
Nueve de Julio incorporó
a su parque vial una nueva
pala mecánica marca Lon-
king, modelo CDM 312
motor Xinchai  (foto) la que
será destinada a Vialidad
Urbana.

La misma posee un mar-
tillo hidráulico H4 y una
hoyadora con mecha.

Actos de vandalismo Dos nuevas realizaciones de
la "Cooperativa eléctrica"

menzó cuando se inició 2017.
No está de más hacer un pedi-

do al cuidado del lugar y a que
los ‘vandaludos’ no hagan de
las suyas, como ha ocurrido,
lamentablemente en otros luga-
res de la localidad.

Alumbrado publico:

Hay seis nuevas columnas
con Luminarias Led de la Calle
25 de Mayo entre Rio IV y Apo-
lo XI, donde también se está
terminando el Cordón Cuneta
y hasta hoy cuentan con pocos
colgantes antiguos.

Las lámparas Led son de mo-
derno diseño y alta eficiencia
luminosa, como ya se ha podi-
do apreciar en otros sectores del
pueblo y son fabricadas íntegra-
mente en Aluminio de alta re-
sistencia que garantizan su vida
útil.

El Proyecto fué presentado
por la Cooperativa, ante el pe-
dido de los vecinos, aprobado
por el Intendente  Mariano Ba-
rroso en los Decretos Nº 7139
y 7146, y es financiado por la
Ley 11.969 que abonamos los
quiroguenses en la Factura
mensual, destinada a Obras de
Iluminación en el Partido.

La comunicación oficial de
la ‘Cooperativa eléctrica’ nos
recuerda que: «Es otra muestra
de que trabajando todos juntos
podemos crecer y mejorar nuestra
calidad de vida».

Será destinada a Vialidad Urbana

NUESTRA GENTE

Decesos
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Cristian Martín, referen-
te indiscutible del pero-
nismo quiroguense, au-

toridad partidaria del Partido
Justicialista de 9 de Julio -es
vicepresidente- acompañó a tres
concejales a entrevistarse con
la ex presidenta

¿Cómo nace la posibilidad de
concretar una entrevista con Cris-
tina Fernández de Kirchner en el
Instituto Patria en la Ciudad Au-
tónoma de Buenos Aires?

«La posibilidad se venía con-
versando con allegados a la ex
presidenta y el miércoles  27 de
septiembre, estando reunido
con Horacio Delgado recibió un
llamado de Wado De Pedro,
que lo comunica con Cristina y
esta lo convoca para el día si-
guiente, jueves 28 al Instituto
Patria.  Fue sorpresivo por la
rapidez con que se dio pero se
organizó el viaje con los tres
concejales, Horacio y las dos
identificadas con Cristina: Ma-
riana Pianetti y Julia Crespo.

La audiencia requería –por
pedido de la propia candidata a
senadora-  de la presencia de la
mayor autoridad partidaria po-
sible y así fue que viajó Cris-
tian, vicepresidente del Conse-
jo de Partido del Partido Justi-
cialistao de Nueve de Julio, en
razón que el presidente, José
Gagliano, está identificado con
el sector que acompaña a Ban-
chero en la boleta de Florencio
Randazzo.

¿Tuviste reparos para viajar?
«No. Porque yo,  antes de las

PASO mi idea era apoyar a
Cristina y no lo dudé  en ningún

momento cuando surgió esta
posibilidad porque ha sido la
peronista más votada en las
PASO y creía que  había que
usar un voto inteligente votan-
do a quién mayor oposición
puede hacerle a este gobierno
de ajustes.  Acompañé con con-
vicción a las concejales Pianetti
y Crespo, porque ellas mismas
planteaban algo similar previo
a las primarias».

Cuando decís ‘esas concejales’
no lo mencionás a Delgado ¿Qué
ocurre, Delgado no está tan iden-
tificado con la ex presidenta?

«Si bien en las PASO apoya-
mos la boleta de Cumplir (Ran-
dazzo) el luego compartía mi
pensamiento y lo decía de viva
voz, que debíamos acompañar
en la categoría de senador nacio-
nal al candidato peronista más
votado, en este caso Cristina.
Pensaba como yo que debíamos
usar ese voto inteligente para
acompañar a la ex presidenta».

¿Él pensaba que Randazzo de-
bía ‘bajar’ la boleta?

«Eso lo expresó hace pocos
días en una conferencia de pren-
sa que se dio en el bloque justi-
cialista del Concejo Deliberan-
te y se lo pidió, porque mate-
máticamente Randazzo no lle-
garía al piso, dado los resulta-
dos de las PASO. Pidió que de-
clinara su candidatura, no así el
segundo y tercer cuerpo ni a ni-
vel local porque todos tienen
chances de llegar con el voto
popular a una banca».

¿Qué pasó en el Instituto Pa-
tria?

«Fue el día de la nota en Cró-

ENTREVISTA: CRISTIAN MARTIN

«Cristina fue la peronista
más votada y un voto
peronista inteligente sería
apoyar su candidatura»

nica TV. Fue una reunión que
duró poco más de veinte minu-
tos; había mucha gente de mu-
chos distritos de la provincia y
también -a pesar de que es una
candidata de la provincia de
Buenos Aires- de otras regiones
del país con intenciones simila-
res a las nuestras.  Se hablaron
cuestiones estrictamente políti-
cas y ella señalaba que éramos
la única fuerza que podíamos
hacerle frente a estos ajustes que
viene llevando a cabo el gobier-
no nacional».

¿Has recibido críticas por esta
posición que toman de modificar
el rumbo?

«En política estás expuesto y
debes tener el ‘lomo’ ancho por-
que van a estar los que te odian
y los que te aman. Particular-

mente no he recibido reproches;
he visto si críticas contra Del-
gado en las redes sociales por
cambiar el rumbo pero son crí-
ticas que vienen de un antipero-
nismo o un ‘antidelgadismo’  de
gente que no nos votaría nunca.
Veían a Delgado en el horno y
esta invitación de la ex presi-
denta ‘lo pone en la cancha a
jugar de nuevo’. Por el contra-
rio muchísima gente de Quiro-
ga me ha felicitado de haber
podido estar ahí con la ex presi-
denta. Había participado de
muchos actos con su presencia
pero nunca con la posibilidad
de estar sentado en su mismo
lugar de trabajo y en un diálogo
mano a mano. Me siento orgu-
lloso del cargo que ocupo como
vicepresidente de partido y no
veo que haya traicionado a na-
die sino que estoy impulsando
el voto inteligente para acom-
pañar a la fuerza peronista más
votada en las PASO y quisiera
que el  22 de octubre triunfe el
peronismo con Cristina».

¿Cómo  crees que se podría re-
agrupar el peronismo en Nueve de
Julio?

«Creo que después del 22 de
octubre va a ver una gran res-
tructuración  en lo político par-
tidaria ya sea en el orden nacio-

nal y provincial y por ende van
a bajar esas influencias a nivel
distrital. Si ello ocurre será
mucho más fácil para nosotros
a nivel distrito.»

¿Qué actitud toman ahora?
«Trabajamos para  votar la

boleta de Unidad Ciudadana en
los tres primeros cuerpos de la
boleta, Senadores nacionales,
Diputados nacionales, senado-
res provinciales y en el orden
local vamos a seguir apoyando
a la gente de la Unidad Básica
‘Juan Domingo Perón’, con
Martín Banchero a la cabeza».

¿Has hablado con Banchero
después de estos últimos aconteci-
mientos?

«He hablado con él; lo ha en-
tendido, pero sabe también que
voy a trabajar, vamos a trabajar
para que lleguen también la
mayor cantidad de votos para
que renueve su banca y de quie-
nes lo acompañan en la lista».

¿Crees que esta situación mejo-
raría sus posibilidades ya que su
performance en las PASO fue bas-
tante floja?

«Dios quiera; es lo que anhe-
lamos todos y  lo que queremos
es sacar la mayor cantidad de
votos para lograr ingresar la
mayor cantidad de concejales
en el Concejo Deliberante».

Cristian con Cristina. Interlocutor para una nueva estrategia política para el 22 de octubre.



10 Octubre de 2017

Y finalmente Lorenzo Lacos-
ta logró lo que tantos le pedían
cuando se lo cruzaban por las
calles del pueblo: que traiga la
medalla de oro de los Juegos
Bonaerenses y Lorenzo cum-
plió. La trajo, colgándosela or-

gulloso y alegre sobre su pecho
o apretándola en sus manos
como se apretaron de fuerte con
su padre, Cristian, sostén im-
prescindible y necesario en
cada partido ganado que lo de-
positaba en una nueva ronda.

El medallero de
Nueve de Julio en
los Juegos Bonae-
renses  venía sien-
do magro en los úl-
timos dos años.
Delegaciones re-
ducidas por no ha-
ber conseguido su-
perar  siquiera la
etapa regional no
podían aspirar a
mucho. Sin embar-
go en 2017 se re-
virtió la tendencia.
La delegación au-
mentó en represen-
tantes y en la va-
riedad de discipli-
nas a competir.  Y
así fue como se ob-
tuvieron dos me-
dallas de oro entre
los chicos: Loren-
zo Lacosta (tenis
de mesa menores
masculino)  y Julia
Farías (Natación

Especial Sub 13). Hubo tam-
bién tres medallas de Plata:
Mateo Lizaso y Facundo Secre-
to (Beach Voley); Celina Plato-
lino (Tenis Femenino).

También participaron los
chicos quiroguenses Brisa Sga-
lippa en Lanzamiento de Bala,
Thomas Sosa en salto en largo;
Bianca De la Iglesia en Artes
Plásticas, Pintura Sub 15 y
Luna Mancini en ajedrez.

En Adultos Mayores se lo-
graron dos medallas de plata:
Susana Pérez y Julia Calderole
(Tejo femenino categoría ‘B’) y
Rosa Bustamante (Literatura-
Poesía).

La Directora de Deportes,
Marcia Molinari, resaltó el
comportamiento de la delega-
ción nuevejuliense y que se
haya ampliado notoriamente la
participación y cantidad de dis-
ciplina que llegaron a Mar del
Plata. Para la Directora de Cul-
tura, Julia Cereigido la expe-
riencia fue «inolvidable para
grandes y chicos, ya que se genera
un vínculo muy profundo y muy
lindo, más aún cuando la organi-
zación es excelente».

La delegación arribó a la ter-
minal de  ómnibus Nueve de
Julio el jueves 5 de octubre  en
un marco de gran algarabía. Y
Lorenzo recibió, horas más tar-
de,  en Quiroga el abrazo y el
calor de todos aquellos que le
pedían que trajera la medalla.
Y que él, como todos querían,
se las trajo.

JUEGOS BONAERENSES 2017

Y Lorenzo Lacosta lo logró

El abrazo más deseado. Cristian y Lorenzo al terminar la final.

Perfil de campeón.

Caras de ya está, ya la tenemos.

Detalles

Final de tenis de mesa me-
nores masculino. Lorenzo
Lacosta es CAMPEÓN
PROVINCIAL al ganarle al
menor de Trenque Lauquen
3 a 0 con parciales de 11-9,
11-4 y 11-6.
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Cristian Martín
Lunes, miércoles y viernes, a 9 de Julio,
salida: 06:20 hs llegando 8:00 hs
Regreso desde 9 de Julio: 11:30 hs.
Lunes a Lincoln, salida: 16:00 hs.
Regreso de Lincoln. 18:30 hs.
La primera semana de cada mes
(martes o jueves): a Flores, Once y Warnes
(Ciudad de Bs.As.) salida: 03:00 hs.
Teléfono: 02317-15-455819

Prada Viajes (*)
Lunes a viernes, a Lincoln. Salida desde
Martínez de Hoz: 13:30 hs; pasa por
Quiroga: 13:40; llega a Lincoln: 14:30 hs.
Regreso desde Lincoln: 19:30 hs; llega a
Quiroga 20:15 y a Martínez de Hoz: 20:30
Teléfono: 02355-15-579548

Comisiones ‘Pipo’ (*)
Teléfonos (Junín) 0236-15-4413064
Comisionista Julio Córdoba (Lincoln)
02355-15-503070

TRANSPORTES Y COMISIONES

RUNNER Minibus de Oscar  Sosa
Servicios a Buenos Aires - La Plata.
Salidas desde Quiroga, lunes y
viernes: 0:00 Teléfonos: 02317-491239
y 02317-15-471124

Comisiones Miguel Bird (*)
Nuevo Horario a partir del 05.09.2016
De lunes a viernes,
salida desde Quiroga: 6:30 hs.
Regreso desde 9 de Julio: 13:00 hs.
Teléfono: 02317-15-504094

Jorge Graziolo
A Lincoln - Junín:
lunes y viernes a la mañana.
A Carlos Casares - 9 de Julio:
martes, miércoles y jueves a la mañana.
Teléfono: 02317-15-40 02 67

Empresa Sanz: 425904
Empresa Pullman Gral. Belgrano: 430518
Empresa Chevalier: 423178
Empresa El Rápido: 423179
Empresa Plusmar: 422547
Terminal de Ómnibus: 432828
Taxis (Terminal de Ómnibus): 432828
Estación de ferrocarril: 431871

Bomberos: 100 / 491028
ó 422642 / 426200 /
Policía Comunal: 101 / 491026
ó 422010 / 423452
Policía Caminera: 422250
Patrulla Rural: 431100 /  432955
Comisaría de la Mujer: 428657
Defensa Civil: 103 / 423988
Patronato de Liberados: 427382

Todos los servicios aquí mencionados
transportan pasajeros y realizan comisiones.

(*) En estos casos los asientos disponibles
son escasos; reservar con anticipación.

TELÉFONOS ÚTILES (02317)

CIAV (Atención al vecino): 0800-666-7060
ó 15 - 404941

OMIC (Defensa al Consumidor): 428645

CPA (CEPAS) adicciones: 430255

Hospital Municipal
“Dr. Manuel Arce”: 491014 / 491542

Hospital “Julio de Vedia”: 107 / 423130
ó 426155

Juzgado de Paz: 427255 / 422346

Delegación Municipal
Facundo Quiroga: 491023 / 491105

Municipalidad: 422337 / 430580

Tránsito: 0800-999-3112

ANSES: 426642

PAMI: 424395 / 427065 / 491345

Mostrando las medallas. Los ganadores luciendo orgullosos sus logros.

Podio. Nótese la diferencia con su rival, mayor en edad y en contextura física.

El set decisivo. Al costado Cristian atento al juego de su hijo.

Amigos son los amigos. Bienvenida en Quiroga.
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